

# 東条中だより 12月号

令和元年11月28日 発行

## 第23回 文化祭にかけた生徒たち！

学校長



11月2日、東条文化会館（コスミックホール）で文化祭を開催しました。今年は、「輝け 僕らの青春物語 ～つなぎ 受け継ぐ 絆のメロディ～」のスローガンのもと、生徒たちが考え、行動に移す文化祭を目指しました。この文化祭のメインは合唱です。音楽の授業時間に加えて、約1週間の合唱練習を各クラスや学年で行ってきました。音楽教師の指導はもちろん、各学級担任が試行錯誤をしながらクラスをまとめ、生徒たちは歌詞を覚えるだけでなく、どのような思いが歌詞に込められているのかを紐解き、精一杯それを合唱という形で表現しようと努力してきました。文化祭が近づくにつれ、校舎中に各クラスの美しい歌声が響き渡っていました。

文化祭では、各クラスの合唱だけでなく、1年生は「福祉学習」、2年生は「トライやる・ウィーク」、3年生の学年合唱や表現活動の発表、ダンスや音楽演奏などの自由発表、そして図書部の発表や吹奏楽部の演奏もありました。

この文化祭を成功させるために、実行委員をはじめ各専門部のみなさんが、企画・準備・運営の中心となって取り組んでくれました。そして、限られた時間の中で、生徒一人ひとりが今年の文化祭を成功させようと努力しました。その成果の現れが、美しく調和のとれた合唱であり、各学年発表であったと思います。プログラムの終了時に、生徒、教師、保護者・地域の皆さん全員で「奏（かなで）」を合唱しました。生徒たちは、やり遂げたという満足げな顔をして大きな声で歌っていたのが印象的でした。

最後になりましたが、ご多用の中、ご来場いただいた保護者の皆さん、地域の皆さん、そして昼休みの屋台出店で大変お世話になったドーム委員会の皆さん、本当にありがとうございました。今後とも本校教育活動へのご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。



### 保護者アンケートより

①文化祭の全体的な印象 **3.7** 【1（良くない）～4（たいへん良い）、平均：2.5】

②1年生の保護者

- ・合唱は非常にレベルが高く、心のこもった内容で感動しました。生徒たちが頑張って練習してきたことがよく伝わりました。
- ・福祉学習で学んだ事がよくまとめてあり、伝え方にも工夫がされていてよかったです。障害のある人、高齢者への思いやりを大事にしてほしいです。

③2年生の保護者

- ・合唱は両クラスとも、とてもきれいなハーモニーでした。来年の合唱コンクールが楽しみです。
- ・「トライやる・ウィーク」の発表では、家では見られなかった大人が目線が育っていることに気づかせていただきました。

④3年生の保護者

- ・少ない人数でも、心を合わせればすばらしいハーモニーになると感じました。
- ・表現活動、みんなそろっていて、本当にカッコ良かったです。

### ○東条地域小中一貫校(愛称:東条学園)の開校に向けて

11月16日、東条西小学校で実施された学習発表会において、本校吹奏楽部がオープニングを飾りました。米津玄師さんの「Lemon (レモン)」と星野源さんの「恋」を児童の前で演奏しました。自然と児童は手拍子を始め、会場全体が和やかな雰囲気になりました。これまでも、7月の「東条西小 加東スタディライフ (学習支援)」、8月の「東条東小 加東スタディライフ」や「児童会と生徒会の交流会」、9月の「東条東小 秋季運動会」に本校吹奏楽部が入場行進曲を演奏するなど、児童と交流を深めてきました。



### ○学校オープンを開催 ご参加、ありがとうございました。

11月23日、学校オープンを開催しました。1校時は授業公開（各学年）、2・3校時は、スクエア・ストレート交通安全教室（1・2年生）、進路説明会（3年生）を実施しました。早朝より多くの保護者の皆さんにご参加いただきありがとうございました。

#### 生徒の感想(スクエア・ストレート交通安全教室)より

- ・交通事故の怖さや、交通ルールを守ることの大切さが改めて理解できて良かったです。これからも、交通ルールをしっかり守って、自転車に乗りたいです。(2年生)

### \*\*\*\*\* ○生徒会 令和元年台風19号災害義援金 贈呈

生徒会中央委員が、被災された方々への支援のため、10月31日、11月1日、2日（文化祭）に義援金を募集しました。11月7日、この義援金 **66,020円** を加東市社会福祉協議会東条支部に手渡しました。生徒・保護者・地域のみなさんの温かいご支援、ありがとうございました。

### ○生徒会 エコキャップ運動に参加 エコキャップ43,000個 寄付

生徒会が中心となり数年間、生徒のみなさん、保護者・地域のみなさんと協力してエコキャップを集めてきました。この度、このキャップを『世界の子供にワクチンを日本委員会 (JCV)』に寄付しました。これらは再生プラスチック原料として換金され、ワクチンを必要としている世界中の子供たちにそれが提供されます。ご協力ありがとうございました。

\*\*\*\*\*

### 【12月の行事予定】

○1日（日）11月30日～第68回北播書道展 (ガルテン八千代 体育館)	○16日（月）～20日まで三者面談
○2日（月）学習タイム（英語）、駅伝練習（～13日）	○18日（水）ノー部活デー
○4日（水）ノー部活デー	○22日（日）加東市ロードレース大会
○6日（金）生徒会中央委員選挙	○23日（月）2学期終業式
○11日（水）ノー部活デー	○24日（火）～27日、1月6日 加東スタディライフ
○13日（金）第3回東条地域閉校準備委員会（代表者会議）	○29日（日）～1月3日まで学校閉庁日
○14日（土）加東市中学校駅伝競走大会	○1月7日（火）3学期始業式、カルタ大会

※教職員定時退勤日 [19時]: 6日（金）、13日（金）、20日（金）、24日（火）～27日（金）